

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied unseres ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten und Vorsitzenden der Konzernleitung

Kurt Feller

zu informieren. Er verstarb am 5. Mai 2020 in seinem 83. Lebensjahr.

Kurt Feller trat 1977 im Bereich Finanzen und Rechnungswesen in die Maschinenfabrik Rieter ein und durchlief eine sehr erfolgreiche Karriere. Ab 1989 leitete er den Rieter-Konzern als CEO und von 2000 bis 2008 als dessen Verwaltungsratspräsident. Mit Tatkraft, unternehmerischem Geschick und einem enormen Einsatz prägte er die Jahrzehnte mit, in denen Rieter sich von der exportorientierten Winterthurer Maschinenfabrik zum weltweit präsenten Konzern entwickelte. Dabei fühlte er sich nicht nur dem geschäftlichen Erfolg, sondern stets auch den Mitarbeitenden verpflichtet.

Kurt Feller hat bleibende Verdienste um unser Unternehmen erworben. Wir danken ihm für seinen grossen und unermüdlichen Einsatz für unsere Firma.

Mit seinem Tod verlieren wir eine grosse Persönlichkeit. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Verwaltungsrat und Konzernleitung der Rieter Holding AG

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Im Sinne des Verstorbenen unterstütze man die Organisation ROKPA, 8032 Zürich, Postkonto 80-19029-5.